

Otro terrible desastre rojo en Tremp y Balaguer que aumenta sus bajas a veinticinco mil

En el frente de Castellón se toman varios vértices y en el de Teruel el pueblo de Formiche Alto y otras alturas

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 26 de Mayo de 1938.

Con unidades de refresco, ha realizado hoy el enemigo nuevos intensos ataques en los sectores de la cabeza de puente de Balaguer y de Tremp, empleando mucho material y gran cantidad de tanques, lo que no ha impedido que nuestras magníficas tropas hayan rechazado siempre al enemigo, que no ha logrado adelantar un solo paso y ha sufrido una nueva y terrible derrota. Ha quedado el campo materialmente cubierto de cadáveres enemigos y abandonado gran cantidad de material, entre el que se cuentan seis tanques incendiados de los muchos que fueron empleados en el ataque. Puede afirmarse que el número de bajas de las fuerzas rojas desde que iniciaron su fracasada ofensiva, en el frente de Cataluña, pasan de veinticinco mil.

También ha sido atacada hoy nuestra cabeza de puente de Serós, siendo brillantemente rechazados todos los ataques.

En el frente de Castellón, venciendo la resistencia enemiga, se han ocupado los vértices Folch y Arriello y otras importantes posiciones, habiéndose cogido ayer 196 cadáveres enemigos y cincuenta milicianos heridos. Se han hecho más de 200 prisioneros y entre el material cogido al enemigo, figura una gran cantidad muy considerable de fusiles, que todavía no han podido contarse.

En el frente de Teruel, ha proseguido nuestro avance, teniendo que vencer también la resistencia del enemigo, ocupándose Cerro Gordo, Cerro Gordo número 1, Cerro de la Cruz, el pueblo de Formiche Alto, Fuente del Torito y otras posiciones todavía más avanzadas que las anteriores. El enemigo ha dejado en el campo 354 muertos, bastante material y un depósito de municiones, habiéndose hecho 158 prisioneros.

Por nuestra artillería anti-aérea, ha sido derribado, en la zona de Serós, un avión de bombardeo enemigo, tipo "Katiusha".

Salamanca, 26 de Mayo de 1938.--II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Muy pronto

EL DIA TRES DE JUNIO -- HARA UN AÑO QUE MOLA PERECIO EN ACTO DE SERVICIO Y POR ESPAÑA, EN EL ACCIDENTE DE AVIACION DE CERRO PEREGIL.

Consagrad un recuerdo piadoso a quien fué uno de los mas admirables Capitanes de nuestra segunda reconquista y uno de los mas fieles y leales intérpretes del genio militar y político del CAUDILLO FRANCO

CRONICA DE GUERRA

Mas de 12.000 hombres han dejado en estos dias en nuestro poder los rojos de Cataluña

Por «EL TEBIB ARRUMI»

Todos los intentos, frustrados naturalmente, de verdadera demencia preparados por los rojos en el sector de Camarasa, han dado por resultado una nueva victoria. En la madrugada última, varias brigadas que venían atacando por Balaguer, han intentado ir sobre las posiciones del sector de Tremp. Gran lujo de elementos siguen desplegando los marxistas. La preparación artillera y el apoyo de los tanques a la infantería, continúa en el orden del día. Pero no consiguen nada. No pueden conseguirlo porque cuando llegue el momento decisivo, cuando ya están cerca de nuestras posiciones y recibiendo el fuego tan duro como ajustado de las armas de los soldados de Franco que los dejan

acercarse imperturbables con la máxima serenidad, toda la preparación y todo el ímpetu que parecen demostrar al iniciar su avance, se trueca en nada. Y tras posiciones resulta para ellos mortífera la maniobra y cada metro de terreno va cubriendo de cuerpos que caen heridos. En cuanto se inicia la retirada, el castigo que sufren es verdaderamente terrible. Porque a pesar de lo muchos que están en esto de retirarse, no saben ha-

cerlo de una manera organizada y de manera inevitable, se produce la general desbandada, vuelven la espalda y huyen, verdaderamente como conejos. Es un cuadro que da verdadero horror. Es una verdadera pena ver como caen esas gentes sin intentar siquiera defenderse. El castigo de hoy ha sido tal que durante toda la jornada hasta el momento de anochecer, hora en que me retiro para enviar estas impresiones, no han dado ninguna señal de vida las co-

lumnas atacantes por Camarasa, Tremp y Balaguer, que como en días anteriores no han avanzado ni un solo metro. Todas nuestras posiciones entre nuestras líneas, continúan uniformes sin haber perdido ni un pequeño baluarte sin haber tenido que ceder ni una sola de nuestras trincheras al enemigo. Y entre tanto, para más su brayar la perturbación de sus intenciones, que tenían por objeto paralizar el avance que estamos realizando por la región levantina, hoy las fuerzas del Cuerpo de Ejército de Castilla, han hecho otra proeza de las suyas. Después de coronar distintas cumbres de máximo interés táctico, han avanzado sus líneas más de ocho kilómetros por término medio marchando hacia el sur con una clara visión hacia el mar.

La nota que da carácter a la jornada de hoy, es la de una mayor flojera en el enemigo en comparación con la de días anteriores. Lo mismo por la parte de Cataluña donde actúan como atacantes, que por la de Teruel donde se baten claramente en retirada; diríase que ya ha entrado de nuevo el desánimo general y que ni las consideraciones que deben al Comité de No Intervención pesan en su ánimo lo suficiente para aguantar duros en los ataques y en la defensa. Pero no hay que hacerse ilusiones. Esta gran tibia esa moral especial que yo llamo la moral de la derrota y son maestros en el difícil arte de encalar los golpes que reciben y muestran que-branto mayor. A ellos lo que les viene ancho y largo por falta de costumbre, naturalmente, es la moral de la victoria.

Cuando en Teruel iniciaron su golpe audaz, se volvieron locos diciendo cosas extravagantes, diciendo que ya tenían un potente ejército y que nos derrotarían etc., etc. Al iniciar su contra ofensiva en el sector de Cataluña ante los avances hechos en los que habían puesto

Gloria de las Alas Nacionales

Nuevas páginas de gloria para la historia que día tras día escriben las alas nacionales, hay que registrar estos días. El heroísmo, la depurada técnica de nuestros bravos pilotos que descansan en la pelea, es algo homérico. Los mejores cronistas extranjeros se muestran admirados de la gesta de nuestros héroes del aire.

Y es raro el prisionero rojo o el pasado a nuestras filas, que al hacer el relato de sus impresiones, no destaque a nuestros aviadores a quienes califican como la verdadera "pesadilla de los mandos rojos".

Por estos relatos de prisioneros y pasados, que merecen entero crédito, se ha hecho un resumen de la acción de nuestras alas triunfantes en el frente Teruel-Mediterráneo.

He aquí el resumen de las bajas causadas por nuestras escuadras aéreas a las fuerzas rojas:

28 brigada roja: 1.600 bajas. Los efectivos de ella alcanzaban a 2.400 hombres.

64 brigada roja: Un batallón fué retirado, por bajas, del frente. Otro batallón, mandado por el comandante Piedrafitá, tuvo, en el sector de Castelfrío, más del 60 por 100 de bajas.

96 brigada roja: 1.500 bajas. Sus efectivos llegaban a un total de 2.600 hombres.

97 brigada roja: 500 bajas. Estaban en el sector de Masegoso (Teruel).

127 brigada roja: Han quedado reducidos sus efectivos a menos del cincuenta por ciento. El ochenta por ciento de esta brigada eran anarquistas.

Crónica de la situación militar

Los rojos han sufrido quince mil bajas en sus fracasadas intentonas en el frente catalán

Salamanca, 26. -- Las graves pérdidas sufridas por los marxistas durante las cuatro últimas jornadas les han obligado a ceder en sus embates desesperados. A lo largo del día de ayer sus ataques disminuyeron en intensidad; bien es verdad, que durante la noche anterior aprovecharon para dar un buen golpe, aprovechándose de la oscuridad para enviar masas de hombres sobre nuestras trincheras. La mayoría de estos milicianos quedaron prendidos en nuestras alambres; las bombas de mano se encargaron de liquidar a casi todos los atacantes. A medio día los rojos intentaron nuevos embates en las inmediaciones de Tremp, pero sin preparación artillera ni apoyo de aviación, lo cual hizo que nuestros soldados los castigasen a placer, obligándoles a desistir e quebrantados.

LAS BATALLAS DE ESTOS DIAS

Han pasado pues cuatro días de lucha intensa en esta zona catalana del norte. El frente atacado por los rojos alcanza un largo de cuarenta kilómetros. Balaguer como punto avanzado era un objetivo claramente per-

seguido por los marxistas que al mismo tiempo, conjugaban con este propósito los ataques al norte con el fin de apoderarse de las centrales eléctricas, hulla blanca, cuya falta trae paralización y muertas las industrias catalanas. La conquista de Balaguer traía como secuela la recuperación de Lérida y adelantar las líneas rojas hasta el río Ribagorzana, consiguiendo con estos duros esfuerzos mantener a Cataluña para el marxismo. Pero la realidad es otra: el Ejército rojo no ha logrado más que destruirse ante nuestras líneas, firmes e incommovibles. Los Cuerpos de Ejército de Aragón y Navarra bastaron para resistir las embestidas rojas. Olas de milicianos, apoyados por tanques y aviones enemigos, realizaron esfuerzos inútiles para llegar a nuestras posiciones. Nuestros soldados dejaban desarrollar sus ataques y a golpe seguían, cuando nuestras armas podían hacer más eficaces sus tiros, trazaban una cortina de fuego haciendo una verdadera carnicería. Se calcula en más de quince mil las bajas causadas a los rojos en estos días, habiendo quedado todas sus unidades deshechas y desorganizadas.

UN MILLAR DE PRISIONEROS

En reconocimientos efectuados después de estos combates

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC

CEUTA

J. S.

Don Cristóbal Mora Salgado

Auxiliar del Cuerpo de Artillería

Falleció en Sevilla el día 5 del actual, a los 63 años de edad

R. I. P.

Sus hijas doña Eudujis y doña Dolores, hijos políticos don Antonio Aguilar Zubires, del Comercio, y don Lupicino de La Torre Parraza, Auxiliar del Parque de Artillería, sus nietos.

RUEGAN una oración por el eterno descanso de su alma y asistan al funeral que tendrá lugar en la iglesia de Nuestra Señora de África el día 28 a las 8 de la mañana.

El Comité de la No intervención se reúne

El Subcomité de No Intervención se reúne y a nosotros se nos ocurre preguntar: ¿Quién quiere la guerra? Empezó a soplar en Europa un aire tranquilo al iniciarse las conversaciones anglo-italianas. De estas conversaciones salió una propuesta de retirada de los voluntarios que combaten en España. Una vez más las potencias que realmente desean la paz iban a sentarse ante la mesa de la discusión cordial y honrada. Inglaterra, Italia y Alemania iban a abordar el espinoso problema.

De repente los manejos soviéticos realizados en y sobre Francia levantaron una nube de polvo sobre el aclarado cielo internacional.

Mussolini habló claro en su discurso de Génova.

Y la cuestión checa vino a complicar las cosas.

Sin embargo ayer se ha reunido el Sub Comité de la No Intervención y en esta reunión se ha visto quién es el que quiere la guerra.

Inglaterra hizo una propuesta para que fueran cerradas las fronteras de Francia y Portugal. Sobre esta base comenzó la discusión. Italia y Alemania aceptaron en conjunto la propuesta inglesa, pero Rusia que ve que este pacto sería una nueva garantía para la paz -- y ella quiere la guerra -- se negó a aceptarlo.

Ayer Radio Asociación de Cataluña que habla al dictado de Moscú, decía lo siguiente:

"Después de las horas vividas el sábado y de la calma que ha seguido a las elecciones checas, en los círculos europeos se empieza a ver la verdad y esta es que la situación es gravísima y que cualquier incidente sin importancia puede ser la chispa que haga saltar el barril de pólvora, que esta vez es Europa."

Rusia quiere la guerra y ante esta posibilidad de la conflagración en Barcelona se exterioriza la alegría.

Y el Delegado soviético en el Comité de No Intervención dice que su país no quiere pagar esta nueva vigilancia marítima y el cierre de las fronteras.

Parece que Rusia se retirará del Comité de Londres. Y esto lo confirma un comunicado de la Agencia Havas, que como se sabe es oficiosa de ciertos sectores de París.

Cuando el Comité parece que busca y encuentra la fórmula de la paz se va de él la U. R. S. S. Repitamos, pues nuestra pregunta, de fácil respuesta. ¿Quién quiere la guerra?

LOS MIEMBROS DE LA COMISION NACIONAL QUE ASISTIRAN AL "DIA DE LA SOLIDARIDAD ITALIANA" HAN SALIDO EN AVION CON DIRECCION A ITALIA

Sevilla, 26. -- A las diez de la mañana a bordo de un magnífico trimotor de la Compañía "Ala Littoria", salieron varios de los miembros que integran la Comisión que asistirá y tomará parte en Italia en el "Día de la Solidaridad con España".

En el aeródromo les esperaban el Primer Secretario de la Embajada italiana en Burgos, el Inspector de la Compañía aérea italiana y el Director de la Agencia Stefani.

Ocuparon asientos en el trimotor don Esteban Bilbao, don Javier Martínez de Bedoya, el conde de Mavalde, don José Félix de Lequerica, don Jesús Suevos, don Manuel Halcón, don Manuel Aznar y don José Antonio Jiménez Arnan.

Otros miembros de la Comisión salieron ayer de Burgos en dirección a Italia.

Antes de partir el avión, el Primer Secretario de la Embajada de Italia, en palabras llenas de cordialidad y afecto les deseó buen viaje y grata estancia en tierra italiana, donde se pondrá de manifiesto, el día 29, los lazos que unen a las dos naciones.

Los miembros de la Comisión española agradecieron los votos del diplomático italiano y expresaron su satisfacción al asistir a la gran fiesta de solidaridad italiana para con la España nacional.

En nombre del ministro del Interior, despidió a los viajeros, el miembro de la Sección política del departamento, don Enrique Jiménez.

SE VENDEN muebles, Isabel Cabral, 1. Tercero.

Academia Cervantes

PREPARATORIO Y REPASO DE TODO EL

BACHILLERATO. -- CLASES ESPECIALES

PROFESORADO ESPECIALIZADO EN LAS DISTINTAS

MATERIAS.

MATRICULA: PLAZA RUIZ DE 10 A 12 Y DE 4 A 6

EN BROMA

Y EN SERIO

Tres días hay en el año en que brilla más el sol: El Corpus, si no me engaño, Jueves Santo y la Ascensión.

Y aunque ayer el señor Febo no cumplió bien este refrán, es cosa que yo no debo criticar sin más ni más.

Si no lució como otro días con calor tan ardoroso, es porque acaso quería demostrar que es bondadoso.

A merendar invitaron a una veintena de heridos, quien con ellas merendaron como unos "peques" queridos.

Desde allí mi pensamiento hasta la ciudad voló, admirando un movimiento de ángeles en procesión.

Angelín.

tamos poder nuestra alma.—Je sús nos lo manda.

La Virgen María

María es nuestra Madre. La inmaculada.— La Corredentera.— La Mediana de la gracia.— Debemos amarla mucho.

Nota: Todas las Conferencias serán ilustradas con gráficos.

"Laudatur Jesús Christus"

FALENTE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

EDUCACION NACIONAL S. E. M. A uno de los sacerdotes que celebran la Semana Catequística en el Santuario de Nuestra Señora de África, y por un camarada que quiere ocultar su nombre, se le han ofrecido las alparagatas necesarias para que los niños que asistiendo a ella carecen de las mismas, por lo cual ordeno a todos los camaradas cuyas escuelas concurren a la semana dicha, envíen relación de los alumnos que se encuentren en estas condiciones con la medida correspondiente.

Es digno de aplauso el rasgo de este camarada que de esta manera y sin buscar resonancia labora por la España grande que todos deseamos.

Esta Delegación da al donante las más expresivas gracias y le saluda con un Arriba España.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Ceuta 26 de mayo de 1938.— II Año Triunfal.

El Delegado Local Saludo a Franco. ¡Arriba España!

MILICIA DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S. — Sector de Ceuta Orden del sector de Milicia del día 26 de mayo de 1938.

II Año Triunfal SERVICIO PARA MANANA Jefe de Cuartel. — Suboficial D. Fedeando Pasamar Giraldo. Imaginaria. — Suboficial don José Gutiérrez Trullido. Plantones, vigilancia y servicio nocturno Sexta Falange. Imaginaria. — Séptima Falange. Servicio Playa Benitez Principio y Almadra Octava Falange.

Se Compran MAQUINAS de escribir usadas. Underwood, Continental, Royal y Remington. ANTONIO F. FERNANDEZ Academia de Mecanografía Marcelo Roldán 2 (antás Riego)

AYUNTAMIENTO DE CEUTA Sección primera de recluta de AVISO Se interesa la presentación ante esta Sección de Recluta del mozo del Reemplazo de 1938 José García Pastor, o de alguno de sus familiares, para información de un asunto de su mayor interés. Ceuta 23 de mayo de 1938. El Secretario de la Sección. Cayetano Rodríguez

Con su tanque atravesó las líneas rojas para rescatar a la hija de unos amigos

amigos

El capitán de la Legión Godoy Beltrán, siempre el prime o en el ataque

—Dejadme y volved vosotros solos. Jamás. La Legión no abandona a sus oficiales. Depositán el cuerpo en uno de los tanques.

Y todos juntos regresan, orgullosos y firmes, con cien raspones en las corazas, llevando en lugar de honor, al que guarda en sus entrañas, el cadáver de su capitán.

SIEMPRE EL PRIMERO Eliseo Godoy Beltrán era maestro, abogado y, además, capitán de la Legión. Lo conocimos cuantos vamos por los frentes, porque, su alegre figura, era la primera que veíamos en los días de hechos grandes.

Entró con su carro en Teruel, cuando aún cruzaban las calles de la ciudad. Desfilaba la orden de salir. Desfilaba la orden de salir. Desfilaba la orden de salir.

ES UN DEBER REPETIRLO: EL DIA 30 DEL ACTUAL MES DE MAYO SE CIERRA LA SUSCRIPCION ORGANIZADA PARA ERIGIR UNA CRUZ MONUMENTAL EN EL SITIO DONDE MOLA DIO SU VIDA EN HOLOCAUSTO DE ESPAÑA.

DESPUES DE ESTA FECHA, NO PODRAS AUNQUE QUIERAS, CUMPLIR CON TU OBLIGACION DE BUEN ESPAÑOL.

Procesión infantil en honor de la Virgen María

Como acto final de la Semana Catequística Escolar, estaba señalado para el domingo 29 una procesión infantil en honor de la Virgen. Por coincidir con la Fiesta de San Fernando, Patrón de los Flechas, se celebrará el mismo domingo 29, se anticipó verificándose en la tarde de ayer, día de la Ascensión del Señor.

El acto resultó solemnisimo, concurriendo todos los niños de Ceuta con sus respectivos maestros, cuya labor es digna de encomio.

A las cuatro de la tarde dió comienzo la plática, lección, que correspondió, tratando de LOS SACRAMENTOS. El incan sabé sacerdote D. Vicente Paz, Capellán de Fuerzas Navales, explicó al alcance de los niños, ayudado de un gráfico, colocado delante del Altar Mayor, el tema dicho, con palabras tan sencillas, que pudo impresionar las mentes de los niños.

Redención Causa meritosa de la vida sobrenatural. Jesucristo, Dios y Hombre.— Nuestro hermano.— Nuestro Modelo.— Murió por redimirnos.

Gracia Organismo de la vida sobrenatural. El Espíritu Santo es el Santificador.— Nuestro amigo y guía.— Fé, Esperanza y Caridad.— Vive en las almas.

Sacramentos Alimento de la vida sobrenatural. Bautismo.— Nacimiento.— Eucaristía: Comida.— Penitencia: Medicina.— Jesús quiere que co nulguemos muy a menudo.

Iglesia Nuestra casa. Cuerpo místico de Cristo.— Comunión de los Santos.— Todos somos hermanos. Vida cristiana El Cristiano. Somos hijos de Dios por la gracia; pero también hijos de Adán: Pecado original.—Neces-

—Ahora entran en acción los tanques. Detrás oímos rumor de cadenas de motores. Perzosamente salen los monstruos de sus guaridas. Son catóres; de ellos, la mitad corresponden a la serie de los que el enemigo abandonó en los distintos frentes.

Avanzan. Caen de lleno el sol sobre sus cuerpos acorados. Reventan el suelo muy cerca: la artillería enemiga los ha visto. Aumentan su velocidad los carros. Sólo vemos ya a cuatro de ellos, porque los demás están ocultos en una depresión del terreno. Los de modelo ruso disparan su cañón mientras persiguen su marcha. Y los otros, más pequeños—"negrillos" los llaman—hacen fuego con sus dos ametralladoras.

Trasapan la primera línea de alambradas. Coronan las cimas y desaparecen. No contemplamos la lucha. Los oímos. Resuenan por los montes los estampidos y las ráfagas intermitentes de las ametralladoras. Algo muy tremendo debe ocurrir allí.

Uno de la Legión—carne viva de nuestro Ejército—me ha contado lo ocurrido en aquellos minutos. Fue así...

Partieron los carros cuando se dio el orden, al mando de su capitán Eliseo Godoy Beltrán. Los legionarios que tripulaban los armatostes parecían contentos.

Con sus vientres de acero los tanques lo aplastaban todo. De pronto principiaron a sentir la conmoción de las explosiones artilerías próximas. Se hallaban ante la línea enemiga. Dos y tres cuerpos de alambradas protegían los reducidos. Los monstruos se abrieron camino con el primero, con el segundo y a poco estaban en las mismas trincheras rojas.

Aquí empezó el combate durísimo que a nosotros no nos de tanques se montan sobre los atrincheros y contra ellos. Con el cañón y las ametralladoras cada uno barre el sector que le corresponde, sorteando hábilmente las trampas anticarro. De los lugares más ocultos en construcciones de cemento, salen las bocas de las piezas de tres centímetros, con bala perforante.

Los tanques giran en todas direcciones sin cesar de hacer fuego. En ellos van una veintena de hombres, que han de luchar contra los cientos de millones que se esconden en las trincheras. Y es ahora cuando el capitán Godoy, abre las puertecillas de hierro de su carro. Salta afuera, aspira un segundo el aire cargado de pólvora de aquel mediodía, y principiando a lanzar bombas de mano. Grita: —¡A ellos, muchachos!

No necesita más la Legión como demonios salen también fuera de sus tanques y arrojan bombas de mano y disparan sus pistolas y hacen temblar al enemigo ante este arrebatado de valor. El capitán es el primero en atacar. Y su cuerpo es el primero también en caer, desgarrado por la metralla. Se quedan en los labios sus últimas palabras de aliento a los héroes, cuando muere en su cama el disparo enemigo. Se desangra a chorros. Sus hombres lo han visto y se dirigen hacia él.

Sin cesar de hacer disparos, los legionarios recogen a su jefe. El, aún los aparta y les dice: —

—Tenemos frente a nosotros a la F. A. I. Son los agulluchos

—Tenemos frente a nosotros a la F. A. I. Son los agulluchos

—Tenemos frente a nosotros a la F. A. I. Son los agulluchos

—Tenemos frente a nosotros a la F. A. I. Son los agulluchos

LA ASCENSION Señor, ten piedad de ellos

Ayer fué día de Fiesta Nacional en el España de Franco por disposición oficial y por el anhelo popular. España recobra sus tradiciones. Ayer fué uno de los tres jueves que relumbra más que el sol.

El cañón habrá seguido reumbando en los frentes y nuestros soldados habrán sabido honrar a Dios y a España honrándose a sí mismos. Y la Ascensión seguirá su camino hacia arriba en cumplimiento de providenciales designios.

La Ascensión significa la Esperanza; porque la Ascensión de Dios a los cielos es una magna promesa para el hombre. Porque él nos espera allí.

La Iglesia ha sabido hacer partícipes de esta fiesta a los niños. Y es tradicional que en la Ascensión los niños se acercan por primera vez a la Sagrada Mesa. Les acompañan sus padres y hermanitos, para que se convenga el recordatorio de la solemnidad. Así toda la Familia se acerca al Señor y se levantan al cielo las banderas en homenaje al Redentor.

Ahora miremos más lejos, aun que cerca. En la misma España, más allá de las trincheras, mu-

chos padres están separados de sus hijos. Muchos españoles de la zona donde manda y no gobierna el enemigo, recordarán otra fecha semejante, en que to da la familia se congregaba y reunía para elevar sus plegarias a Jesús. La Ascensión del Señor no se habrá visto honrada en la zona sin fé. Nos está reservada a los españoles de Franco.

Más lejos aún, vemos otros niños que nos dan más lástima; los que por mandato del enemigo fueron arrancados por guerras extranjeras del territorio patrio. A muchos de estos niños se les habrán muerto los padres. No sentirán más calor de hogar ni besos de labios maternos. A muchos se les habrá muerto el alma. No se les ocurrirá siquiera pensar en Dios. La memoria del niño es tan débil como sus miembros.

Señor: Te damos las gracias por tus bondades para con nosotros, por los que no pueden o no saben pedirte te rogamos que los ampares, que vuelvas a España, para que glorifiquen a Jesús, Dios y Hombre que has muerto, resucitado y ascendido a los cielos, donde estás sentado a la diestra de Dios Padre.

—Tenemos frente a nosotros a la F. A. I. Son los agulluchos

—Tenemos frente a nosotros a la F. A. I. Son los agulluchos

—Tenemos frente a nosotros a la F. A. I. Son los agulluchos

—Tenemos frente a nosotros a la F. A. I. Son los agulluchos

—Tenemos frente a nosotros a la F. A. I. Son los agulluchos

—Tenemos frente a nosotros a la F. A. I. Son los agulluchos

—Tenemos frente a nosotros a la F. A. I. Son los agulluchos

—Tenemos frente a nosotros a la F. A. I. Son los agulluchos

González Martín, Juan Díaz López. Ceuta 25 de mayo de 1938. II Año Triunfal. El Encargado

Crónica deportiva Ante el match Sevilla F.C.-Selección Ceuta

Mientras el Sevilla F. C. con tendía en Melilla con la Selección de aquella Plaza de Soberanía, no sabemos aún con qué resultado en el marcador, en nuestro Stadium hubo ayer un entrenamiento de los seleccionados con vistas al gran acontecimiento que ha de tener lugar el martes próximo, a las seis y cuarto de la tarde.

Bajo la dirección de "Maciste" le dieron a la bolita con bastante entusiasmo Abad, Muñoz, Lesmes, Taton, Bravo, Izquierdo, Ceballos, Foncuberta, Ogeña, Pedrín y Herrero. Los otros seleccionados unos por lesión y otros por enfermedad no pudieron desplazarse al campo de portivo.

"Maciste" que es un "águlla" sabe que lo que hace falta ante un Sevilla es rapidez y penetración y sobre todo tiro a puerta. Y en estos tres menesteres dió un "tute" a la delantera K. O. porque cuando nosotros abandonáramos Hadú, aun seguían haciendo ejercicio los posibles equilibrios que defendían nuestro balón deportivo contra los de la capital andaluza.

También los otros se entrenaron, pero insistimos que las preparaciones de "Maciste" fueron para los delanteros, porque no descubrimos ningún secreto si decimos que a todas las triple-

tas centrales seleccionadas o seleccionables les falta chut. Jugadores magníficos, pero sin remate.

Y ahora captemos un poquito la onda callejera donde el entusiasmo ante el acontecimiento deportivo está superando al de la vista que hizo el equipo nacional. Por una razón fundamental, porque a aquél, se sabía de antemano que no se le podría vencer y además con los locales se alineaban varios jugadores de los reservas de la Selección Nacional, lo cual hubiera constituido el triunfo en caso de haberse producido, cosa improbable, desde luego. Ahora no. Ahora es de suponer que no el Sevilla, pero no es seguro ni mucho menos. Los de casa saldrán ese día contentos de la valía del adversario, pero dispuestos a que si los forasteros se llevan la victoria tengan que jugar mucho y bien. El entusiasmo de los ceutíes, al que hay que unir su indiscutible clase, nos hace albergar esperanzas.

Y como suponemos que querían ustedes conocer la alineación que el Sevilla presentará en el Stadium, el próximo martes, la damos a continuación: Guillamón Cevoso, Deva; Tomás, Málaga, Alcázar; López, Torrontegui, Campanal, Raimundo y Pérez.

R.

R.

R.

R.

Ayuntamiento de Ceuta ALCALDIA

El día 29 se celebra en toda Italia el día de la solidaridad con la España Nacional y en diferentes ciudades de las más importantes pronunciarán discursos personalidades españolas.

Fiesta de fraternidad que nos conmueve y enorgullece y que aumenta su valor porque esa declaración de amor y de hermandad la recibimos de Italia en el momento en que sostenemos una sangrienta guerra alentada por otras potencias extranjeras.

Ceuta debe mostrar su gratitud a la Nación hermana con un acto ostensible y sencillo y esta Alcaldía invita a todo el vecindario que engalane sus balcones con la bandera española y en ella, en la forma que la particular inclinativa acuerde, campen los colores verde, blanco y rojo de la bandera italiana.

Así lo espera del patriotismo de todos, nuestro Alcalde.

Fernando López-Canti ¡Saludo a Franco! ¡Arriba España! 24 mayo de 1938. — II Año Triunfal.

SE COMPRAN MUEBLES usados. Razón: General Serrano, 9.

Juan Cañada Moreno ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR. Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa. PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS. SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana, 2. — EN LARACHE: Don Enrique Díaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8. — EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1. — EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32. — EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa.

Caramelos "Estampas Cine" MARGA REGISTRADA. Completando la colección de artistas de cine en los preciosos albums de la casa, que al efecto reparte gratuitamente, obtendréis bonitos y variados regalos. De venta en confiterías y ultramarinos

JANDILLA Amontillado Macharnudo Pedro Domecq y C.a JEREZ

Teodoro Butenko descubre a la verdadera Rusia

La camarilla de Stalina y la persecución de la G. P. U. - La intervención psicológica contra los procesos de la "oposición". - Stalin padece la manía de la genialidad

En 1927 fué expulsado de la Unión Soviética, a cuya feliz circunstancia debe la vida. En seguida Stalin proclamó el programa, implantando en Rusia el socialismo dictatorial. Se supo apear de una camarilla militar que le seguía desde la guerra civil. Ahora ya podía decir que había triunfado de sus enemigos. En el período de 1921 a 1929 la economía privada había sido adquiriendo un cariz amenazador para el comunismo, por lo que Stalin acordó liquidarla mediante medidas policíacas e implantar la "nueva ordenación socialista". El grupo que apoyaba al dictador aprobó la "línea general" de Stalin, sin poseer conocimientos suficientes para entender la vida económica y social.

Snowjew, Kamenew, Radek, Sokolnikow y otros que opinaban sobre la implantación del socialismo era totalmente imposible en un solo país aislado, y por eso pedían que se renunciara a la política de aislamiento económico que Stalin propugnaba. Estos hombres veían como indispensables ciertas relaciones económicas con el extranjero. Pero Stalin nunca atienda ni tolera los consejos de los demás y sólo admite a aquellos que le siguen como borregos.

Por eso ha ido destruyendo a todos los que veían como absurda la implantación del comunismo en un solo país, y Snowjew, Kamenew, Radek, Bucharin, Rukow y otros fueron dados de lado y vigilado por la G. P. U. Snowjew, Radek y otros, llamados "jefes de la oposición", operaron con serios argumentos políticos y económicos y predijeron para el comunismo en Rusia un fin catastrófico, si se seguía la política de Stalin. Pero pronto había de encontrar éste un pretexto para el total amilquilamiento de sus enemigos.

EL ASESINATO DE KIROW El 2 de diciembre de 1934, un comunista llamado Nikolajew, cometió un atentado contra Kirow, gobernador del Kremlin en Leningrado y uno de los íntimos consejeros de Stalin. Nicolajew consiguió introducirse en el Instituto Smolny, y allí, en la habitación del trabajo de Kirow, disparó contra él.

El motivo del atentado quedó en el misterio. En Leningrado se habló mucho de ciertas relaciones íntimas entre Kirow y la mujer de Nicolajew. También se dijo que fué un acto de protesta política aislada de Nicolajew, que se encontraba sin trabajo, en una situación angustiosa. Pero el déspota del Kremlin no dudó un momento en sacar del asesinato de Kirow las más graves consecuencias políticas, desencadenando su actuación de terror contra la oposición. Nicolajew y sus amigos fueron fusilados, y el Tribunal, sin aportar prueba alguna, declaró que el asesinato había sido inspirado por la "oposición" (Snowjew, Kamenew, Smirnow, etc.).

A partir de este momento empieza la época del terror en toda la Rusia soviética. Stalin proclamó la "vigilancia bolchevique", fórmula que da derecho a fusilar a todo el mundo. COMIENZAN LOS PROCESOS Entonces comenzó la época de los procesos, que por su crueldad conmoveron a todo el mundo civilizado. Snowjew, Kamenew y muchos otros de la llamada "oposición" fueron condenados a muerte por "traición al pueblo y a la revolución". Pero lo sorprendente es que ninguno de los acusados por nuncia una sola palabra en defensa propia. Todos declaran que pretendían atentarse contra la vida de Stalin. Todos demuestran para sí la última pena. Ante esto, el mundo entero se asombró.

El secreto de estos procesos está en que contra los miembros de la "oposición", sentados en el banquillo de los acusados, se utiliza un medio espantoso: la intervención psico-lógica. Se les prometió que se les respetaría la vida si se prestaban a aparecer ante el Tribunal acusándose a sí mismos. Se les convenció de que la teatralidad dada a los procesos tenía un hondo sentido político para aniquilar el influjo político-moral en el país y reforzar el régimen. Después de esta promesa todos fueron fusilados.

En esta época de los procesos, Stalin no consiente opiniones contrarias y sólo se apoya en los que le adulan. Esta característica del "soberano" de Moscú es aprovechada por el adulador Lasar Mosewsohn Koganowitsch, que es la segunda potencia de la Unión Soviética. A Stalin le gusta que le adulen los artistas, los cuales se aplican un día tras otro en cantar su genio. Miles de arquitectos crean, por orden de las jerarquías de los soviets, monumentos y estatuas al "gran caudillo de los pueblos". Los poetas, periodistas y literatos se esfuerzan en crear grandilocuentes sobrenombres con que denominar a Stalin. Así, le han llamado "el gran caudillo de los pueblos", "sol y alegría de los trabajadores", "el gran timonel del mundo" y muchos otros por el estilo.

Del libro "Revelaciones sobre Moscú", que acaba de publicar Teodoro Butenko, anti-

guo encargado de Negocios de la Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, en Bucarest).

CERVANTES Hispania Tobis, la marca de los grandes éxitos de la temporada 37-38, presenta la extraordinaria superproducción. UNA NOCHE CON EL EMPERADOR de la que es protagonista la simpática estrella JENNY JUNG que luce toda la gama de su arte magnífico, contagiando al espectador el delicioso optimismo de su alegría juvenil.

REPARACION del celebrísimo Noticiero Fox Movietone, exclusivo de esta Empresa, el cual será presentado semanalmente, al mismo tiempo que las principales capitales españolas. En el sumario del número que hoy estrenamos, figuran entre otras las siguientes informaciones:

Una visita a la isla de los Volcanes en el pacífico. (Nueva Zelanda). Inauguración de la exposición Imperial por los reyes de Inglaterra. Reportaje inédito de la solemne consagración de un Obispo. EL VIAJE DE HITLER A ITALIA con las grandes maniobras Navales, El apoteósico desfile en Roma y las maniobras aéreas en presencia de Mussolini e Hitler.

El sábado programa sensacional, estrenándose el formidable documental Español en seis partes: "Los Conquistadores del Norte" producido por F. E. T. de las J. O. N. S. que supera a todo lo conocido hasta ahora sobre nuestro Glorioso Movimiento Nacional.

PROSIGUE LA DANZA MACABRA

De esta forma pensó Stalin que podría acabar hasta con el último de sus enemigos. Mariscal y generales del Ejército rojo, como Tuchatschewski, Jankir, Alkmsis, pasaron por el banquillo. A estos siguieron diplomáticos de renombre, como Kachan, Junesew y Futzende. Las fauces hambrientas de la guillotina de Stalin entraron en una inaudita actividad para devorar a la "flor y nata" del régimen comunista. Pronto le tocó la vez a Jagoda, antiguo jefe de la G. P. U., y al secretario de Litwinow, Kretinski. Hay infinidad de jefes del Ejército y la Marina que han desaparecido sin dejar rastro alguno.

EL CARACTER DE STALIN COMO CLAVE DE LOS ACONTECIMIENTOS DE MOSCU

Stalin no es ningún genio y su entendimiento no sobrepasa al de cualquier sencillo labrador georgiano, con una vulgar concepción de la vida. Pero al verse en la cúspide del poder entró en la manía de la genialidad. En sus discursos no hace más que repetir y comentar toscamente las frases de Lenin. No conoce ni un solo idioma extranjero e ignora por completo la literatura política y científica mundial. Stalin no tiene ni una vaga idea de la vida en el extranjero.

AVISO Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Tarifa general para el transporte de viajeros, aplicable desde el 1.º de Mayo de 1938. Aprobada por el Excmo. Sr. Alto Comisario

Table with 5 columns: Distancia del trayecto (Kmts.), Clase, Billete Ordinario (Ptas.), Ida y vuelta (Ptas.), Billete militar (Ptas.). Rows include distances from 4-6 to 39-42 km.

CUADRO DE DISTANCIA PARA LA DETERMINACION DEL PRECIO DEL BILLETE

Table with 8 columns: Destino (Tetuán, Málaga, Alacón, Negro, Riflen, Ceuta, Melilla, Ceuta) and 8 rows of distances.

Tetuán 15 abril de 1938. II Año Triunfal. La Dirección

CREMAN DENTAL CIENTIFICA PROFIDEN EL DENTIFRICO IDEAL PARA LA HIGIENE PREVENTIVA DE LA BOCA

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "FIRENZE" Llegará a Ceuta el próximo día 20 con destino a Tánger y Sevilla, y el 26 para Málaga, Palma de Mallorca y Génova.

Grandes almacenes de tejidos CASA IBAÑEZ La casa más surtida Últimas novedades

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE)

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

La Espiga de Oro Pañ español, francés y Viena. Especialidad en pañ moreno. Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S. "AUXILIO SOCIAL" Breve resumen de los servicios prestados por la Delegación Comarcal de Tetuán, durante el mes de Abril próximo pasado.

Sección de Puericultura: Durante el mes citado han sido distribuidos 1.639 botes de leche entre pequeños que no cobraron sus madres por el concepto de movilizadas les es necesario esta clase de alimentación por deficiencias maternales o bien como ayuda a su lactancia.

Sección de Ropero: Han sido distribuidas 267 prendas entre ellas 41 colchones, 15 mantas, 56 sábanas y 21 mudas completas para los nacidos en el citado Pabellón de Maternidad. Además han sido dadas 103 metros de tela para batas.

Sección de personas mayores: Personas que hay en el Pabellón, 111. Altas concedidas en el mes, 5; bajas, 5. Raciones servidas-5.993. En la admisión de este personal aparte del gran número de enfermos e imposibilitados físicamente para trabajar, se han tenido en cuenta los conceptos de paro forzoso previa certificación de dicho estado de los Sindicatos.

El sábado programa sensacional, estrenándose el formidable documental Español en seis partes: "Los Conquistadores del Norte" producido por F. E. T. de las J. O. N. S. que supera a todo lo conocido hasta ahora sobre nuestro Glorioso Movimiento Nacional.

Continental NEUMATICOS Mangueras para todos los usos. Rodillos de imprenta. Bandas de Billar. Correas para transmisiones. Bandas de goma para sierras rotativas. Arandelas de goma. Exclusiva para Marruecos España y Ceuta LA TECNICA ING. E. RUDT General Prima, 12 TETUAN

La Unión y el Fenix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (Fundada en 1864) Domicilio legal: Valladolid, edificio de su propiedad, Calle del General Mola número 1.

RAMON WEIL y HERMANO Fábricas de hielo. Cámaras frigoríficas. Aguas carbónicas y jarabes. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla Teléfono número 2-8-0

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado Finísimo. Última novedad en: VICENTINO

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA Teléfono 1-9-6 CEUTA

Angustia G. de Lara con cargo de las camaradas Matilde Nuñez y Trini Marzo con 199,20; y las 13 a cargo de las también camaradas Rafaela Delgado y Mary Ramirez con 110,00. En la segunda cuantación fueron recaudadas 1.399,65; siendo las luchas de mas recaudación la núm. 7 a cargo de las camaradas María Vicenti Coello y Juanita Carrión con 125,40 ptas; la núm. 15 a cargo de las camaradas Lolita Ros y Victoria J. Flores con 116,15 ptas. y la núm. 1 a cargo de las camaradas María Santisteban y Eulalia Flores con 106,95 pts.

Total recaudación en el mes 3.261,15 en Tetuán; 132,25 en Río Martín y 197,20 en Castillejos. Tetuán 24 de Mayo de 1938. II Año Triunfal. (Sección de Estadística de la Delegación Provincial de "AUXILIO SOCIAL" Saludo a Franco: ¡Arriba España!

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PEPELES PINTADOS "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tuesta Marie Almacenes M. CARRION

Bar Jandilla Plaza de Ruiz, 2 JUAN CAMPO GARCIA

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) Se impone por su calidad RUTE

Clases de verano Repaso de 1.º, 2.º y 3.º cursos de Bachillerato, Literatura, Latín, Filosofía y Gramática Histórica de 4.º, 5.º y 6.º cursos CLASES A DOMICILIOS Y POR GRUPOS Referencia: Calle Conrado Alvarez, 9. - 2.º, derecha.

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "FIRENZE" Llegará a Ceuta el próximo día 20 con destino a Tánger y Sevilla, y el 26 para Málaga, Palma de Mallorca y Génova.

Grandes almacenes de tejidos CASA IBAÑEZ La casa más surtida Últimas novedades

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE)

La Unión y el Fenix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (Fundada en 1864) Domicilio legal: Valladolid, edificio de su propiedad, Calle del General Mola número 1.

RAMON WEIL y HERMANO Fábricas de hielo. Cámaras frigoríficas. Aguas carbónicas y jarabes. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla Teléfono número 2-8-0

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado Finísimo. Última novedad en: VICENTINO

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA Teléfono 1-9-6 CEUTA

¡COMERCIALES! ¡INDUSTRIALES! ¡CONTRATISTAS DE OBRAS!, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal "Mútua de Ceuta" Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible. Primo de Rivera, 51 Teléfono 8-0-3

Cerámica de los Castillejos REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 4-0-3

¿QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

¿Quiere Vd. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTIDO EN PANERIA PARA TRAER DE CABALLERO.

Varias informaciones de radio

LA REUNION DEL SUBCOMITE

Se llegó a un acuerdo estipulándose en diez mil los voluntarios de cada bando que han de ser retirados

CIERRE DE LAS FRONTERAS FRANCESA Y PORTUGUESA. -- TAMBIEN SERA REFORZADO EL CONTROL NAVAL. --: RUSIA FUE EL UNICO PAIS QUE NO SE ADHIERO AL PLAN BRITANICO

EL GOBIERNO INGLES PREVE LA POSIBILIDAD DE ENVIAR OBSERVADORES A CHECOSLOVAQUIA

Londres, 26. — Se confirma en los centros políticos bien informados que el Gobierno Chamberlain prevé la posibilidad de enviar observadores a la región de los sudetes alemanes.

Con ello se trata de comprobar los tropiezos cometidos por los checos contra la minoría étnica alemana.

Por otra parte se afirma que el viaje del miembro del Foreign Office a Checoslovaquia no tiene relación con el envío de observadores.

EL "GIORNALE D'ITALIA" PONE DE RELIEVE LOS BULOS DE LA PRENSA FRANCESA EN LA CUESTION CHECA

Roma, 26. — La Prensa italiana dice que el conflicto de Checoslovaquia, tiene su origen en Versalles y que Italia desea la paz, pero no con el espíritu que animaba al tratado de Versalles sino con su liquidación.

El "Giornale D'Italia" denuncia las provocaciones que hace la Prensa francesa, pues no es verdad que el bloque franco-británico haya hecho ceder a Alemania. El Reich se muestra sereno y frío, Europa le debe guardar agradecimiento eterno, pues salva la paz.

Sería preferible — dice el "Giornale D'Italia" — que los periódicos de París esperasen la marcha de los acontecimientos y no aventuraran juicios inexactos.

Contestando a otros periódicos parisinos dice que el silencio de Italia en las últimas semanas no tiene ningún significado. La amistad germano-italiana es inalterable y el eje Roma-Berlín sí que tan sólido como el primero.

TODOS LOS PAISES, MENOS RUSIA, SE ADHIEREN AL PLAN BRITANICO

Londres, 26. — La reunión de esta tarde del Subcomité de la No Intervención terminó a las 17.40.

Se cree saber que todas las naciones excepto Rusia se han adherido al plan británico, que consta de los tres siguientes puntos.

Control terrestre, a partir de la llegada a España de las Comisiones que han de investigar sobre la retirada de los voluntarios extranjeros.

Refuerzo del control naval, aumentando el número de observadores.

Contribución financiera a los fines de la retirada de los voluntarios.

Parece que el Delegado soviético ha sido invitado por el Presidente del Sub Comité, a que con urgencia se cuenta a su Gobierno de que de su adhesión al plan indicado.

EL ACUERDO ADOPTADO POR EL COMITE DE NO INTERVENCIÓN

Londres, 26. — Se confirma en el comunicado oficial de la reunión del Subcomité de No Intervención que todos los delegados, menos el ruso dieron su adhesión al plan británico. El Delegado ruso fue requerido por Lord Plymouth para que su Gobierno diera su adhesión urgentemente.

En esta reunión se hizo la catalogación de los voluntarios para proceder a su retirada. Mar. Ejército. Aire y Civiles.

La cifra básica acordada por cada bando para ser retirados es la de diez mil.

El control terrestre se efectuará quince días después de la llegada de las Comisiones a España, que estarán por lo menos treinta días.

Se habló en la reunión del observador italiano que viajando en un barco inglés fue detenido en Barcelona. El Comité, por unanimidad, tomó el acuerdo de que el Gobierno inglés pida al Gobierno ruso la libertad de este observador detenido cuando realizaba su función.

REUNION DE LA JUNTA POLITICA DE F. E. T.

Burgos, 26. — Poco antes de las diez de la noche de ayer terminó la reunión de la Junta Política de F. E. T.

El ministro de Acción Sindical dio cuenta a sus compañeros de sus proyectos sobre la organización sindical. Algunos miembros pidieron aclaraciones y explicaciones sobre varias factas de los proyectos.

EL CRUCERO "QUARTO" REGRESA A ITALIA

En Cádiz embarcaron el general Millán Astray y otros miembros de la Comisión española.

Sevilla, 26. — El crucero italiano "Quarto" ha zarpedado esta mañana para Italia. El almirante Marengo fue despedido por el general Queipo de Llano y demás autoridades.

En Cádiz subieron a bordo el general Millán Astray y otros miembros de la Comisión española que asistirá en Italia al "Día de la Solidaridad con la España Nacional".

EL DEPARTAMENTO DE CULTURA DE LA SECCION FEMENINA SEVILLANA

Sevilla, 26. — Ha sido inaugurado el departamento de Cultura de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Dió una bella conferencia sobre Santa Teresa de Jesús don Juan P. Miguel y los coros de la

CONSEJO DE MINISTROS BAJO LA PRESIDENCIA DEL CAUDILLO

Burgos, 26. — A las seis de la tarde, los ministros del Gobierno Nacional, se han reunido, bajo la Presidencia del Caudillo.

Sección Femenina, bajo la dirección del organista de la Catedral, interpretaron obras de los maestros españoles del siglo de oro.

En días sucesivos continuarán estas brillantes conferencias.

EL CONGRESO EUCARISTICO DE BUDAPEST

Una manifestación de solidaridad con los católicos españoles

Budapest, 26. — En honor de los católicos españoles tuvo lugar una solemne manifestación a la que asistieron varios ministros húngaros y los congresistas que toman parte en el Congreso Eucarístico. Durante el acto se dio lectura a un telegrama de felicitación del general Moscardó, heroico defensor del Alcázar de Toledo.

El Cardenal Primado de España, monseñor Gomá, hizo un relato histórico de la lucha en España y agradeció al pueblo húngaro sus sentimientos de solidaridad hacia la España Nacional.

LA PRENSA FRANCESA DE ORDEN PIDE EL RECONOCIMIENTO DEL GOBIERNO NACIONAL DE ESPAÑA

Los rojos franceses quieren que se abra la frontera completamente

París, 26. — El periódico "L'Época" pide de nuevo al Gobierno francés que efectúe el reconocimiento del Gobierno del Generalísimo Franco y con ello la inmediata renuncia de las relaciones diplomáticas.

El coronel Larroque en "Le Petit Journal" hace votos por el triunfo del Ejército de Franco e igualmente pide su reconocimiento por el Gobierno francés.

El diario comunista "L'Humanité", pide la apertura total de la frontera francesa, ya que es tina que ahora es más necesaria que nunca ayudar a los rojos.

LA PRENSA FRANCESA TIENE LA CULPA DE QUE VUELVA A EMPORAR LA SITUACION EN CHECOSLOVAQUIA

Roma, 26. — "Il Mensajero" dice que si la situación en Praga tiende a empeorar la culpa es de la Prensa francesa que no cesa en sus ataques a Alemania y sus excitaciones a los checos.

EL GOBIERNO CHECO OFIERE LA EDICION DEL PERIODICO DE LOS SUDETES

Praga, 26. — El órgano periódico de los sudetes ha sido confiscado nuevamente en los círculos por la noche. Se cree que ello se debe a la información de los funerales de los sudetes muertos en Egger.

EL GOBIERNO CHECO OFIERE ENVIAR UN AGENTE COMERCIAL A LA ESPAÑA NACIONAL

Praga, 26. — El periódico "Bohème" dice que el Gobierno checo pediría al Parlamento, de nuevo, plenos poderes, como los que tuvo y que han terminado el 31 de diciembre de 1937.

Otro proyecto trata de las indemnizaciones a las familias de los reservistas llamados a filas.

Por último dice el periódico, que el Gobierno había decidido nombrar un agente comercial cerca del Gobierno del General Franco.

BONNET RECIBE AL ENCARGADO DE NEGOCIOS DE ALEMANIA

París, 26. — El ministro del Exterior, Bonnet ha recibido esta mañana en el Quai D'Orsay al representante de Alemania.

En los círculos políticos se resalta que es la primera puesta en contacto del representante del Reich con Bonnet, desde que

ANTE LA VISITA DE LOS REYES DE INGLATERRA A PARÍS

París, 26. — Ante la próxima visita de los Reyes de Inglaterra a París, el periódico "L'Action Française", evoca la tragedia de Marsella en 1934 y dice que todas las precauciones que se tomen no bastarán sino se hace una limpieza de indecibles en la capital de Francia.

VISITAS AL MINISTRO DEL INTERIOR

Burgos, 26. — Esta mañana el Ministro del Interior, don Ramón Serrano Suñer ha recibido la visita del Gobernador de Sevilla, don Pedro Gamero del Castillo.

LA COMUNION A LOS NIÑOS DE PANCORBO

Pronunció un discurso el jefe del Servicio Nacional de Primera Enseñanza

Burgos, 26. — A las nueve de la mañana en la Iglesia de la villa de Pancorbo, tuvo lugar la primera comunión de los niños de las escuelas y de las Organizaciones Juveniles.

Asistió el jefe del Servicio Nacional de Primera Enseñanza, don Romualdo de Toledo, la Regidora General de las Organizaciones Juveniles, camarada Carmen Werther y otras personalidades.

Después de la primera Comunión un Padre Benedictino dirigió la palabra a los niños, evocando la memoria de los Caídos por España, especialmente al hijo de don García Sánchez.

Después los niños se trasladaron al Ayuntamiento, donde les fue servido un magnífico desayuno ofrecido por la municipalidad.

Después tuvo lugar un acto en el que el doctor Morcillo recitó unas poesías patrióticas. El Asesor del Servicio Nacional de Primera Enseñanza, don Manuel Ballesteros dirigió unas palabras y cerró los discursos don Romualdo de Toledo hablando de la significación de su presencia en aquel pueblo primero de la provincia de Burgos que se adhirió al glorioso Movimiento Nacional. Habló también de las escuelas rurales, de donde han salido los héroes que con la orden de su vida salvaron a la Patria.

Después don Romualdo de Toledo visitó las escuelas e oteando con entusiasmo el labor de los dos maestros de las mismas, regresando después a Vitoria.

EN ZARAGOZA SE CELEBRA UN SOLEMNE ACTO CONMEMORANDO EL CONGRESO EUCARISTICO DE BUDAPEST

Zaragoza, 26. — A las 5.30 de la tarde en la Plaza del Pilar tuvo lugar un acto para conmemorar el Congreso Eucarístico que se celebra en Budapest.

Tuvo lugar una grandiosa parada infantil, en la que formaron varios millares de niños.

La amplia plaza apareció totalmente de fieles que hincaron su rodilla en tierra al salir del templo el Santísimo Sacramento.

El Obispo de Cartagena dio la bendición Apostólica a los niños y a los fieles. Antes, don Francisco Izquierdo había dirigido una oración a los niños.

A las siete de la tarde millares de niños daban una nota de color a la capital aragonesa.

EL REY EMPERADOR LLEGA A TRIPOLI

Roma, 26. — El Rey Emperador acompañado del Mariscal Balbo llegó hoy a Trípoli, siguiendo el programa trazado en su visita al Africa Oriental.

La población le tributó un grandioso recibimiento, aclamándolo delirantemente.

HA SIDO REFORMADO EL GOBIERNO JAPONES

Hirota se ve precisado a dimitir por hallarse enfermo

Tokio, 26. — Ha sido reformado el Gobierno entrando en el Ministerio de la guerra un destacado General japonés.

Esta medida se cree tendiente

LA modestia y la moda

En estos tiempos que tanto se habla y que debieron sentirse profundamente el sentimiento patrio; cuando se evocan continuamente nuestras tradiciones y se aspira a penetrarlas con ellas; cuando todos los españoles que sentimos la Patria, comprendemos que España será grande si se mira a nuestro pasado y logramos identificarnos con los ideales que fueron comunes en aquellos antepasados nuestros que pusieron a España en el sitio que debemos ponerla. Pues en estos tiempos—repto—en que se respiran esos aires saludables de patriotismo y tradición, es tristísimo ver el espectáculo que nos ofrece una gran mayoría de mujeres que al hacer sus trajes tienen como modelos los figurines extranjeros. Son los modistos de París los que ahora han impuesto las faldas excesivamente cortas y aunque algunas mujeres por su tipo resultan más grotescas aún, no vacilan en llevar las piernas descubiertas hasta la rodilla. Y no para en eso, pues si la moda lo impone no se retrocederá ante los escotes exagerados, la ausencia de mangas, las estrecheces máximas, los cortes tan... (no sé como calificarlo) de ciertas prendas interiores etc.

EL MARISCAL GRAZIANI CIUDADANO DE HONOR DE ROMA

Roma, 26. — En la sala Julio César del Capitolio y con asistencia de varios ministros y miembros de la Casa Real y otras destacadas personalidades, el Gobernador de Roma ha concedido al Mariscal Graziani el título de Ciudadano de honor de Roma.

Al asomarse al balcón principal el Mariscal, la multitud que se había congregado en la Plaza le hizo objeto de grandes aclamaciones.

LLEGA A CHECOSLOVAQUIA SU EMBAJADOR EN LONDRES

Praga, 26. — Por vía aérea ha llegado hoy a esta capital el embajador de Checoslovaquia en Londres, Jan Mervak, sobre cuyas actividades durante los últimos días en los círculos políticos, se exhorta en los de esta capital, extraordinaria satisfacción.

El diplomático entrará a su Gobierno de la actitud adoptada por la Gran Bretaña frente al problema de los Sudetes.

SENSACIONALES DECLARACIONES DEL JEFE DEL GOBIERNO CHECO

París, 26. — El diario "Paris Soir" publica en su edición de hoy una entrevista concedida por el presidente del Consejo de Ministros de Checoslovaquia, Hodza a un redactor suyo.

Esta entrevista, se dice, es como contestación a las manifestaciones hechas por Henlein en un redactor del "Daily Mail" en Londres. También se dice que apareció en el diario francés inmediatamente de haber sido conocido en Praga el texto de las manifestaciones del jefe de los sudetes.

Hodza dijo que en su entrevista con Henlein celebrada estos días, revisó un carácter puramente informativo, habiéndose convenido la celebración de otras conversaciones, tanto con Henlein como con sus colaboradores.

El Gobierno checo — añadió — está decidido a ir desde muy lejos al encuentro con los sudetes alemanes en el camino de la reconciliación.

Después manifestó que en su opinión, antes del otoño, no podrán salvarse las dificultades existentes pero que ya han sido elaborados los correspondientes planes.

Calificó después de "problema europeo" la cuestión de la discusión de la política exterior de Checoslovaquia.

"El arreglo del problema de los sudetes alemanes — dijo — presenta una reforma constitucional batiendo una modificación legislativa para conceder a los sudetes alemanes la autonomía local por ellos reclamada".

Con referencia al proyecto estatuto de las nacionalidades Hodza afirma, "Los sudetes alemanes llegan a constituir el 22 por ciento de la población total del país y de acuerdo con esta proporción se le concederán ciertos cargos en el seno de la administración pública lo mismo que a las demás nacionalidades".

LOS PREMIOS "MUSSOLINI" PARA 1938

Roma, 26. — La Academia de Italia proclamó hace unos días los cuatro premios anuales "Mussolini" para 1938. El premio de literatura fue concedido a Elio Bionone, actualmente profesor de Filología clásica en la Universidad de Florencia; el de Ciencias a Franco Rasetti, conocido en Italia por sus investigaciones físicas y profesor de Espectroscopia en la Universidad de Roma. El premio para Ciencias históricas y morales ha sido asignado a Franco Saravento de Trieste, presidente del Instituto central de Estadística. Por fin, el premio de Arte ha sido concedido a Angelo Zanelli, conocido en Italia y en el extranjero por sus numerosos monumentos y actual profesor de Escultura en la Academia de Bellas Artes de Roma. Los premios "Mussolini" ascenden a 50 mil liras cada uno y la suma la pone anualmente a disposición el gran diario milanés "Corriere della Sera".

LA FARMACIA VOLANTE

Medio siglo al servicio de la humanidad doliente

Berlín, 26. — Recientemente la casa farmacéutica "Bayer" ha puesto en servicio un gran aeroplano para poder enviar pronto a las más apartadas regiones del mundo donde haya urgente necesidad de ellos. Si llega imprevistamente, de un lugar perdido en las selvas virgenes de Africa o de una isla solitaria la noticia de haberse presentado una epidemia, he aquí la farmacia volante remonta el vuelo y en el menor tiempo posible aporta a los desventurados su ayuda e, una vez con más razón, puede decirse que llueve del cielo.

CONCURSO INTERNACIONAL DE MUSICA EN VIENA

Viena, 26. — Según informa la Agencia Central europea, se celebrará en Viena del 27 de mayo al 11 de junio un concurso internacional de música bajo el patronato del Inzerquart. El jurado, Dr. Seyss-Inquart. El jurado del concurso estará compuesto por las principales personalidades del mundo musical, entre ellos el profesor Orel de Viena, el maestro Ermann Abendorth de Berlín, el profesor Nordio de Bolonia y el maestro Ernesto von Dohnangl de Budapest. El concurso comprende especialmente audiciones de canto, piano e instrumentos de viento de madera. El objeto es estimular a los jóvenes músicos.

EN ALEMANIA DESAPARECE LA DENOMINACION DE "SUIZA"

Berlín, 26. — En Alemania se había hecho antes cierto abuso de la palabra "Suiza" puesto como nombre a algunas regiones alemanas que por su aspecto montañoso y por su aspecto podían recordar y vincularse a Suiza. Había por ejemplo una Suiza Sajona, una Suiza de Pomerania, una Suiza de Frandemburgo etc. Con objeto de poner fin de una vez para siempre a esta mala costumbre el Gobierno de Salonia ha decidido cambiar el nombre de "Suiza" por el de "Montañas Sajonas". Se cree que también las otras regiones alemanas seguirán este ejemplo.

HACE MEDIO SIGLO LA HUMANIDAD NO CONOCIA TODAVIA LOS ENORMES BENEFICIOS DE LAS FARMACIAS QUE CURAN LOS DOLORS Y PRESERVAN DE LAS ENFERMEDADES. LOS PROGRESIVOS DESUBRIMENTOS DE LA QUIMICA INCLERAN UNA NUEVA ERA EN LA TERAPIA, SE PROFUNDIZO EN EL CONOCIMIENTO DE LAS VITAMINAS Y DE LOS HORMONAS Y NACIO LA SINTESIS DE LOS RE MEDIOS MEDICINALES. COMPLETO PARFAS CON ESTE DESARROLLO SURGIO LA INDUSTRIA QUIMICO-FARMACEUTICA ALEMANA Y NO TARDO EN CONQUISTAR LA CONFIANZA DEL MUNDO ENTERO. SUS PRODUCTOS, COMO LA ASOLINA, EL PIRAMIDON, LA ANTIFRINA, LA FENACITINA, LA GERMANINA, LA ATERINA ETC., SUS REMEDIOS CONTRA LAS FEBRES, LAS NEURALGIAS, LA MALARIA, LAS ENFERMEDADES TROPICALES ETC. ESTAN EN FUNDIDOS VA EN TODOS LOS PAISES. LA ACTIVIDAD DESPLEGADA POR LA BAYER DESDE SU FUNDACION HASTA HOY BIEN PUEDE DEFINIRSE COMO UN MEDIO SIGLO AL SERVICIO DE LA HUMANIDAD DOLIENTE.

CONCURSO INTERNACIONAL DE MUSICA EN VIENA

Viena, 26. — Según informa la Agencia Central europea, se celebrará en Viena del 27 de mayo al 11 de junio un concurso internacional de música bajo el patronato del Inzerquart. El jurado, Dr. Seyss-Inquart. El jurado del concurso estará compuesto por las principales personalidades del mundo musical, entre ellos el profesor Orel de Viena, el maestro Ermann Abendorth de Berlín, el profesor Nordio de Bolonia y el maestro Ernesto von Dohnangl de Budapest. El concurso comprende especialmente audiciones de canto, piano e instrumentos de viento de madera. El objeto es estimular a los jóvenes músicos.

LA FARMACIA VOLANTE

Medio siglo al servicio de la humanidad doliente

Berlín, 26. — Recientemente la casa farmacéutica "Bayer" ha puesto en servicio un gran aeroplano para poder enviar pronto a las más apartadas regiones del mundo donde haya urgente necesidad de ellos. Si llega imprevistamente, de un lugar perdido en las selvas virgenes de Africa o de una isla solitaria la noticia de haberse presentado una epidemia, he aquí la farmacia volante remonta el vuelo y en el menor tiempo posible aporta a los desventurados su ayuda e, una vez con más razón, puede decirse que llueve del cielo.

CONCURSO INTERNACIONAL DE MUSICA EN VIENA

Viena, 26. — Según informa la Agencia Central europea, se celebrará en Viena del 27 de mayo al 11 de junio un concurso internacional de música bajo el patronato del Inzerquart. El jurado, Dr. Seyss-Inquart. El jurado del concurso estará compuesto por las principales personalidades del mundo musical, entre ellos el profesor Orel de Viena, el maestro Ermann Abendorth de Berlín, el profesor Nordio de Bolonia y el maestro Ernesto von Dohnangl de Budapest. El concurso comprende especialmente audiciones de canto, piano e instrumentos de viento de madera. El objeto es estimular a los jóvenes músicos.

LA FARMACIA VOLANTE

Medio siglo al servicio de la humanidad doliente

Berlín, 26. — Recientemente la casa farmacéutica "Bayer" ha puesto en servicio un gran aeroplano para poder enviar pronto a las más apartadas regiones del mundo donde haya urgente necesidad de ellos. Si llega imprevistamente, de un lugar perdido en las selvas virgenes de Africa o de una isla solitaria la noticia de haberse presentado una epidemia, he aquí la farmacia volante remonta el vuelo y en el menor tiempo posible aporta a los desventurados su ayuda e, una vez con más razón, puede decirse que llueve del cielo.

Londres, 26. — Se confirma en los centros políticos bien informados que el Gobierno Chamberlain prevé la posibilidad de enviar observadores a la región de los sudetes alemanes.

Con ello se trata de comprobar los tropiezos cometidos por los checos contra la minoría étnica alemana.

Por otra parte se afirma que el viaje del miembro del Foreign Office a Checoslovaquia no tiene relación con el envío de observadores.

EL "GIORNALE D'ITALIA" PONE DE RELIEVE LOS BULOS DE LA PRENSA FRANCESA EN LA CUESTION CHECA

Roma, 26. — La Prensa italiana dice que el conflicto de Checoslovaquia, tiene su origen en Versalles y que Italia desea la paz, pero no con el espíritu que animaba al tratado de Versalles sino con su liquidación.

El "Giornale D'Italia" denuncia las provocaciones que hace la Prensa francesa, pues no es verdad que el bloque franco-británico haya hecho ceder a Alemania. El Reich se muestra sereno y frío, Europa le debe guardar agradecimiento eterno, pues salva la paz.

Sería preferible — dice el "Giornale D'Italia" — que los periódicos de París esperasen la marcha de los acontecimientos y no aventuraran juicios inexactos.

Contestando a otros periódicos parisinos dice que el silencio de Italia en las últimas semanas no tiene ningún significado. La amistad germano-italiana es inalterable y el eje Roma-Berlín sí que tan sólido como el primero.

TODOS LOS PAISES, MENOS RUSIA, SE ADHIEREN AL PLAN BRITANICO

Londres, 26. — La reunión de esta tarde del Subcomité de la No Intervención terminó a las 17.40.

Se cree saber que todas las naciones excepto Rusia se han adherido al plan británico, que consta de los tres siguientes puntos.

Control terrestre, a partir de la llegada a España de las Comisiones que han de investigar sobre la retirada de los voluntarios extranjeros.

Refuerzo del control naval, aumentando el número de observadores.

Contribución financiera a los fines de la retirada de los voluntarios.

Parece que el Delegado soviético ha sido invitado por el Presidente del Sub Comité, a que con urgencia se cuenta a su Gobierno

Londres, 26. — Se confirma en el comunicado oficial de la reunión del Subcomité de No Intervención que todos los delegados, menos el ruso dieron su adhesión al plan británico. El Delegado ruso fue requerido por Lord Plymouth para que su Gobierno diera su adhesión urgentemente.

En esta reunión se hizo la catalogación de los voluntarios para proceder a su retirada. Mar. Ejército. Aire y Civiles.

La cifra básica acordada por cada bando para ser retirados es la de diez mil.

El control terrestre se efectuará quince días después de la llegada de las Comisiones a España, que estarán por lo menos treinta días.

Se habló en la reunión del observador italiano que viajando en un barco inglés fue detenido en Barcelona. El Comité, por unanimidad, tomó el acuerdo de que el Gobierno inglés pida al Gobierno ruso la libertad de este observador detenido cuando realizaba su función.

REUNION DE LA JUNTA POLITICA DE F. E. T.

Burgos, 26. — Poco antes de las diez de la noche de ayer terminó la reunión de la Junta Política de F. E. T.

El ministro de Acción Sindical dio cuenta a sus compañeros de sus proyectos sobre la organización sindical. Algunos miembros pidieron aclaraciones y explicaciones sobre varias factas de los proyectos.

EL CRUCERO "QUARTO" REGRESA A ITALIA

En Cádiz embarcaron el general Millán Astray y otros miembros de la Comisión española.

Sevilla, 26. — El crucero italiano "Quarto" ha zarpedado esta mañana para Italia. El almirante Marengo fue despedido por el general Queipo de Llano y demás autoridades.

En Cádiz subieron a bordo el general Millán Astray y otros miembros de la Comisión española que asistirá en Italia al "Día de la Solidaridad con la España Nacional".

EL DEPARTAMENTO DE CULTURA DE LA SECCION FEMENINA SEVILLANA

Sevilla, 26. — Ha sido inaugurado el departamento de Cultura de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.

Dió una bella conferencia sobre Santa Teresa de Jesús don Juan P. Miguel y los coros de la

este se hizo cargo de la Cartera.

OTRA NOTA DE PROTESTA DE ALEMANIA AL GOBIERNO CHECO

Este vuelve a dar satisfacciones y asegura que no volverán a repetirse las incursiones aéreas

Praga, 26. — A la nota de protesta presentada ayer por el embajador alemán, al ministro de Relaciones Exteriores checo, por violaciones de la frontera, hay que añadir otra, idéntica protesta, hecha hoy por el mismo motivo.

Las autoridades checas han expresado su sentimiento sincero por las interrupciones y han expresado al representante de Alemania que tomarán energéticas medidas para evitar en el futuro que esto vuelva a producirse.

CHECOSLOVAQUIA CONTINUA EN SU PROVOCACIONES A ALEMANIA

Siguen las concentraciones de tropas en la frontera y las obras de fortificación

Berlín, 26. — "El Berliner Zeo" bajo el título "Renovamos nuestras advertencias" dice lo siguiente:

Checoslovaquia sigue en sus provocaciones, pues mientras un soldado alemán se concentra en las fronteras son muchas las tropas checas que lo hacen. Mientras los alemanes sudetes dan muestras de disciplina y lo gran mantener el orden los checos de tiro y la construcción de fortificaciones por parte de los checos en la frontera aumentan la alarma de la población.

Esto se considera como fruto de las gestiones francesas, que en lugar de calmar los ánimos tienen tono de provocación. La Agencia Havas, por ejemplo, sigue con sus bulos sobre movimientos de tropas alemanas.

Por otra parte la falta de tacto de la diplomacia soviética ha servido para producir el conflicto si no hubiera sido por la seguridad de Alemania, sin embargo el peligro subsiste todavía.

CONDENA A DOS ESPIAS

París, 26. — Por haber facilitado detalles de la famosa línea Maginot, a una potencia extranjera, ha sido condenado dos espías a quince y cinco años de prisión.

OTRO PROCESO TEATRAL EN MOSCU

R